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Résumé:

Ce mémoire traite du role social de I'imp6t, en mettant [’accent sur ses concepts
fondamentaux tels que la définition, les types, les régles, ainsi que les régimes d’imposition adoptés
en Algérie, notamment le régime forfaitaire et le régime réel. L’é¢tude met en lumiére la maniére
dont le systéme fiscal est utilis¢ comme outil pour atteindre 1’équilibre social et réduire les
inégalités entre les différentes catégories sociales.

L’analyse s’est également concentrée sur les avantages fiscaux accordés aux produits de large
consommation, en particulier le pain et le lait, ainsi que leur impact sur les prix finaux. Il en ressort
que les exonérations fiscales contribuent efficacement a la baisse des prix de ces produits, ce qui
améliore le pouvoir d’achat des citoyens et refléte la dimension solidaire et sociale de la politique
fiscale en Algérie.

Mots-clés: impdt, impact social, produits de large consommation, avantages fiscaux, charge fiscal

Abstract:

This dissertation addresses the social role of taxation by focusing on its fundamental concepts
such as definition, types, rules, and the tax regimes applied in Algeria, including the flat-rate system
and the real regime. The study highlights how the tax system is employed as a tool to achieve social
balance and reduce disparities among different social groups.

The research also focused on the tax benefits granted to widely consumed goods, particularly
bread and milk, and their impact on final prices. It concluded that tax exemptions effectively
contribute to lowering the prices of these products, thus improving citizens’ purchasing power and
reflecting the solidarity-based and social dimension of Algeria’s tax policy.

Keywords: tax, social impact, widely consumed goods, tax benefits, Tax burden.



